

Affaires générales et politique  
General affairs and policy

Liste des Documents préliminaires  
Preliminary Document List

Mars / March 2004



**LISTE DES DOCUMENTS PRELIMINAIRES  
PUBLIES PAR LE BUREAU PERMANENT**

\* \* \*

**LIST OF PRELIMINARY DOCUMENTS  
PUBLISHED BY THE PERMANENT BUREAU**

*Commission spéciale d'avril 2004  
sur les affaires générales et la politique de la Conférence  
[6-8 avril 2004]*

*Special Commission of April 2004  
on General Affairs and Policy of the Conference  
[6-8 April 2004]*

## LISTE DES DOCUMENTS PRELIMINAIRES PUBLIES PAR LE BUREAU PERMANENT

- Document préliminaire No 9 :** Rapport relatif à la Première réunion de la Commission spéciale sur le recouvrement international des aliments envers les enfants et autres membres de la famille (5-16 mai 2003) (Doc. préél. No 5 à l'intention de la Commission spéciale de juin 2004) - *octobre 2003*
- Document préliminaire No 10 :** Le projet de La Haye sur les Jugements : Avancement des travaux depuis la Commission sur les affaires générales et la politique d'avril 2003 – *février 2004*
- Document préliminaire No 11 :** Conclusions et Recommandations adoptées par la Commission spéciale sur le fonctionnement pratique des Conventions Apostille, Obtention des preuves et Notification (28 octobre – 4 novembre 2003) – *novembre 2003*
- Document préliminaire No 12 :** Projets relatifs aux Conventions sur les enfants, les aliments, les adultes et la cohabitation, Programme pour 2004-2005 – *février 2004*
- Document préliminaire No 13 :** Note relative à l'admission de la Communauté européenne au sein de la Conférence de La Haye de droit international privé – *février 2004*
- Document préliminaire No 14 :** Mise à jour du Plan Stratégique – *février 2004*
- Document préliminaire No 15A :** Restructurer le Budget de la Conférence afin de stabiliser le financement des travaux de la Conférence de La Haye, Note du Secrétaire général – *mars 2004*
- Document préliminaire No 15B :** Exercice financier L (premier juillet 2004 – 30 juin 2005), Projet de Budget et Exposé des Motifs – *mars 2004*
- Document préliminaire No 16 :** Exercice financier L (premier juillet 2004 – 30 juin 2005), Proposition de Budget Supplémentaire et Exposé des Motifs – *mars 2004*
- Document préliminaire No 17 :** Rapport relatif à la coopération avec la CNUDCI sur la Loi applicable aux procédures d'insolvabilité – *mars 2004*
- Document préliminaire No 18 :** Mécanismes de renvoi des affaires au sein de systèmes fédéraux, note de recherche (Doc. préél. No 23 à l'intention de la Commission spéciale de décembre 2003) – *octobre 2003*
- Document préliminaire No 19 :** La relation entre le projet sur les jugements et d'autres instruments internationaux (Doc. préél. No 24 à l'intention de la Commission spéciale de décembre 2003) – *décembre 2003*

## LIST OF PRELIMINARY DOCUMENTS PUBLISHED BY THE PERMANENT BUREAU

- Preliminary Document No 9:** Report on the first meeting of the Special Commission on the International Recovery of Child Support and other forms of Family Maintenance (5-16 May 2003) (Prel. Doc. No 5 for the attention of the Special Commission of June 2004) - *October 2003*
- Preliminary Document No 10:** The Hague Project on Judgments: Progress made since the meeting of the Commission on General Affairs and Policy of April 2003 – *February 2004*
- Preliminary Document No 11:** Conclusions and Recommendations adopted by the Special Commission on the practical operation of the Hague Apostille, Evidence and Service Conventions (28 October – 4 November 2003) – *November 2003*
- Preliminary Document No 12:** Projects concerning the Children's Conventions, Maintenance, Adults and Cohabitation - Planning for 2004-2005 – *February 2004*
- Preliminary Document No 13:** Note on the Admission of the European Community to the Hague Conference on Private International Law – *February 2004*
- Preliminary Document No 14:** Strategic Plan Update – *February 2004*
- Preliminary Document No 15A:** Restructuring the Conference's Budget; securing stable funding for the work of the Hague Conference, Note by the Secretary General – *March 2004*
- Preliminary Document No 15B:** Financial Year L (1 July 2004 – 30 June 2005), Proposed Budget and Explanatory Notes – *March 2004*
- Preliminary Document No 16:** Financial Year L (1 July 2004 – 30 June 2005), Proposed Supplementary Budget and Explanatory Notes – *March 2004*
- Preliminary Document No 17:** Report on co-operation with UNCITRAL on the Law Applicable to Insolvency Proceedings – *March 2004*
- Preliminary Document No 18:** Mechanisms for the transfer of cases within federal systems, a research paper (Prel. Doc. No 23 for the attention of the Special Commission of December 2003) - *October 2003*
- Preliminary Document No 19:** The relationship between the judgments project and other international instruments (Prel. Doc. No 24 for the attention of the Special Commission of December 2003) – *December 2003*